
1 

 

 

 

 

１ 日 時    令和７年５月２３日（金） 

午後３時００分～午後５時１０分 

 場 所    市役所３階 ３０３・３０４会議室 

 

２ 出席委員 

委 員         松 岡  舟 

委 員         井 下 由 美 

委 員         立 石 陽 志 

委 員         久 保 博 紀 

教育長         末 澤 康 彦 

 

  説明のため出席した者 

         教育部長              窪 田 徹 也 

協働推進部長            田 中 壽 紀 

総務課長              土 井 節 子 

学校教育課長            岩 井 俊 明 

文化財保存活用課長         東  信 男 

まなび文化課長           村 尾 剛 志 

 総務課副課長            後 藤 幸 功 

学校教育課副課長          今 井 達 也 

丸亀城管理室長           大 林 隆 之 

 

書 記 総務課庶務担当長          小野佳代子 

 

３ 傍 聴    なし 

 

４ 議 題 

報告第 14号  専決処分の報告について（令和 6年度丸亀市教育委員会表彰者の追加） 

議案第 3号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（令和 7年度丸亀市一般会計補正予算（第１号）） 

丸亀市教育委員会会議録  
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  議案第 4号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（工事請負契約の締結について（生涯学習センター解体工事）） 

  議案第 5号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（工事請負契約の締結について（丸亀城三の丸石垣復旧等工事）） 

  議案第 6号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（物品の購入について（GIGA スクール構想に係る生徒用タブレット端末

3,056台）） 

  議案第 7号  丸亀市立学校の管理運営に関する規則の一部改正について 

  議案第 8号  丸亀市学校職員の服務に関する規則の一部改正について 

  議案第 9号  令和 8年丸亀市二十歳の成人式の実施について 

 

５ 報告事項 

  丸亀城石垣復旧事業について 

  市立学校の適正配置に関する取組について 

  生徒指導事案について 

  教育委員会承認「共催・後援」の状況 

 

６ 会議録署名委員の選任 

丸亀市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定に基づき、次の２名を会議録署名人に指名

する。井下由美委員、立石陽志委員 

 

７ 議事の大要 

午後３時００分 開会 

丸亀市教育委員会会議規則第 11条第 1項ただし書に基づき、教育長が発議し、全委員の同意

により、議案第 3号から議案第 6号及び報告事項「丸亀城石垣復旧事業について」「市立学校の

適正配置に関する取組について」「生徒指導事案について」を非公開と決した。 

 

〔教育長〕 

5 月に入り、園・学校では、教育活動が順調に展開されている。運動会も始まっている。児

童・生徒の成長の機会となっている。本日、城東小学校の運動会に出席した。城東小学校は、

改築工事の関係で運動場が使用できず、今年は市民体育館で行った。実施に際して、様々な課

題があり、市教委とも連携して対応してきたところである。参観して感じたことは、まず子ど

もたちがとても良い表情をしていた。教職員の表情にも成功させようとする真剣さや子どもた
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ちを伸ばそうという強い意思を感じた。障害や困難があったが、それに対して、知恵を出し合

い、工夫を重ね、作り上げる営みを拝見し、学校全体の一体感を感じた。 

また、つくづく学校行事のもつ意味、価値、力を再認識した。このような行事や学習を通し

て 1 年生になり、6 年生になっていく。教員も教師に向かっていく。そこには、若年者を壇上

に立たせたり、体育主任として機会を与えたりと、人材育成の仕掛けも見えた。これは、どの

学校でも行われていることであり、私たちは、現場の良い姿をしっかり見つめ、発信していく

ことの重要性を認識した。 

大きい 2点目、校長との面談を実施した。各校長は自校の状況を分析し、課題を焦点化し、

方針や目標を策定し、具現化に取り組もうとしている。そこからうかがえることとして、 

① 学力づくり、授業の充実への取り組みが広がっている。 

② 不登校対応を学校課題の中心に置き、解決に向けて取り組んでいる。対象となる児童・

生徒への細やかな対応と同時に、未然防止につながる教育活動の充実を図ろうとしてい

る。 

③ 昨年度から指導員を配置している校内サポートルームについては、児童・生徒の居場所

として、また復帰へのステップとして機能していると報告があった。 

④ 積極的に地域と連携し、互いの信頼関係を深め、協働で子どもを育もうとする機運が広

がっている。 

⑤ 若年教員の増加を受け、意図的な人材育成に向けた取り組みが多く見られる。 

⑥ 働き方改革への意識は高い。時間外在校等時間は市全体としては、少しずつ減少傾向と

とらえたが、個人に目を向けるとまだまだ多い教職員が一定数おり、課題である。 

⑦ チーム担任制については、複数校が取り組み始めている。今後、取り組んでいる学校の

実践を共有する機会を設け、全体に広げていきたい。 

⑧ 全体的には、「人づくり石垣プロジェクト」の理念や重点を理解し、各学校の具体的な取

組につなげていると感じた。 

⑨ 学校訪問も始まるので、教育委員の皆さんには、学校の取組をしっかり見ていただき、

激励とご指導をよろしくお願いする。 

一方、学校生活が進む中で、人とのかかわり等、様々な要因の中で、心的な不安定さを抱え

ている児童・生徒も現れている。また、教職員も同様であり、これまで以上に気になる兆候が

ある。教員が心のゆとりをもって子どもに向き合う環境を整えられるよう、教育委員会は支援

していかなければならないと考えている。 

 

報告第 14号  専決処分の報告について（令和 6年度丸亀市教育委員会表彰者の追加） 
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〔総務課長〕 

令和 6年度丸亀市教育委員会表彰被表彰者の追加については、これまでの教育委員会におい

て報告した教育委員会表彰の被表彰者に加え、追加推薦があり、丸亀市教育委員会表彰規程に

基づき令和 7年 5月 2日、13日に表彰審査会を開き、被表彰者を決定したので、丸亀市教育長

に対する事務委任等規則第 3条第 1号に基づき教育委員会に報告するものである。 

内容は、報 14-1のとおり。 

 

〔教育長〕 

 確認であるが、この表彰の対象は 3月末までに行われたものか。 

 

〔総務課長〕 

 1件は 11月 10日、2件目は 3月 31日に大会の開催があり、4月中に申請があった。 

 

議案第 7号  丸亀市立学校の管理運営に関する規則の一部改正について 

〔学校教育課長〕 

 丸亀市立学校の管理運営に関する規則の一部改正については、香川県教育委員会が「子育て

部分休暇」を新設したことに伴い、所要の改正を行うものである。 

 内容は議 7-2のとおり。 

 

教育長が各委員に諮り、原案どおり異議なしと決定 

 

議案第 8号  丸亀市学校職員の服務に関する規則の一部改正について 

〔学校教育課長〕 

 丸亀市学校職員の服務に関する規則の一部改正については、香川県教育委員会が「子育て部

分休暇」を新設したことに伴い、所要の改正を行うものである。 

 内容は議 8-2～3のとおり。 

 

〔委員〕 

 子育て部分休暇と育児時間との関係性は、介護休暇と介護時間の関係性と同じか。 

 

〔学校教育課長〕 

 確認して、後ほど説明する。 

 

〔教育長〕 



5 

 議 8-2の請求書の宛先は教育長になるのか。また、8-3の承認権者も教育長でよろしいか。 

 

〔学校教育課長〕 

 そのとおりである。 

 

教育長が各委員に諮り、原案どおり異議なしと決定 

 

議案第 9号  令和 8年丸亀市二十歳の成人式の実施について 

〔まなび文化課長〕 

令和 8年丸亀市二十歳の成人式の実施については、二十歳に達した者を祝い励ますとともに、

成人としての社会的責任について改めて自覚し、丸亀への愛着を深めてもらうことを目的に行

うものであるが、令和 8年についても該当者を集め、式典を開催するため、その内容をお示し

するものである。 

 内容は議 9-2のとおり。従来、実行委員会のメンバーは各卒業中学校から推薦していただい

ていたが、今年度はこれに加え、公募も予定しており、より主体的な実行委員会の運営を目指

す。 

 

〔委員〕 

 昨年度二十歳の成人式に初めて参加させてもらった。心のこもった温かい式で、成人の方も

丸亀のよさを感じていただいたと思う。ただその中で、今までの流れがあるが一度検討してほ

しいものがある。式典が始まって南中学校のアトラクションが約 25分から 30分ある。そのあ

と式典で市長等のメッセージがあり、続いてビデオメッセージ等があると思うが、式の中心が

式典の部分であるから、時間になったら式典を始めて、そのあとアトラクションをやるのも 1

つではないかなと思う。リラックスしたムードで式典に入った時に、ザワザワした感じが残っ

たので。意見として検討だけでもしていただけたらと思う。 

 

教育長が各委員に諮り、原案どおり異議なしと決定 

 

８ 報告事項 

 教育委員会承認「共催・後援」の状況 

〔総務課副課長〕 

 今回の承認期間は令和 7年 4月 15日から令和 7年 5月 14日までで、後援申請が 20件あり、

うち 19件を芸術、文化又はスポーツの振興、社会教育の向上など市民福祉の増進に寄与すると

認められることから承認、1件を不承認とした。承認のうち新規の申請 3件について説明する。 
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1件目は、№07010「島へ集まれ！瀬戸内 4県の漁業関係者とこども、環境と食の体験共有」

というイベント。5月 25日に小豆島で開催されるもので、参加費は無料。 

2件目は、№07022「朝日新聞キャッチボール教室」。主催は朝日新聞イベント運営事務局で、

県内の小学生とその保護者 150組を対象に 6月 14日に丸亀市総合運動公園第で開催される。 

3件目は、№07025「新体操＆ダンス・体操無料体験会」。5月 27日から 6月 7日まで、県内

4か所で計 11回で開催する。 

なお不承認 1件は、子ども英会話教室が主催するイベントであるが、売名または会員等の勧

誘を目的とし、勧誘につながる恐れのあるものとして不承認とした。 

 

９ 非公開審議の大要 

議案第 3号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（令和 7年度丸亀市一般会計補正予算について（第 1号）） 

≪非公開審議のため内容不記載≫ 

 

議案第 4号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（工事請負契約の締結について（生涯学習センター解体工事）） 

≪非公開審議のため内容不記載≫ 

 

 

議案第 5号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（工事請負契約の締結について（丸亀城三の丸石垣復旧等工事）） 

≪非公開審議のため内容不記載≫ 

 

議案第 6号  丸亀市議会 6月定例会に提出する議案について（意見聴取） 

（物品の購入について（GIGA スクール構想に係る生徒用タブレット端末 3,056

台）） 

≪非公開審議のため内容不記載≫ 

 

１０  閉会 

    午後５時１０分 


